Mitteilungsblatt der Initiative Lebenswertes Dünzelbach

Ein herzliches Grüss Gott Miteinander



Mit viel Einsatz und Ausdauer sammelten die Sternsinger für Misereor einen Betrag von 1545,80 € Allen Spendern und Sternsingern ein herzliches Dankeschön

Faschingsfußball

Im Februar 2008 ist geplant eine eingeschlafene Tradition in Dünzelbach wieder aufleben zu lassen. Wie die "etwas älteren" unter uns vielleicht noch wissen, wurde früher am Faschingsdienstag ein Fußballspiel am Sportplatz veranstaltet. Dabei haben die Mannschaften in Nachthemden oder Schlafanzügen gespielt. Für den Fasching 2008 ist das Fußballspiel wieder in der Planung. Diesmal möchten wir die Mannschaften jung gegen alt (über 30 Jahre ist alt) wie auch schon im Sommer 2006 wieder als Aufteilung anwenden. Geplant ist das Spiel diesmal für den Freitag, den 1. Februar. Anpfiff ist um 18.00Uhr im Waldstation am Berg. Im Anschluss erfolgt noch eine ausreichende Bewirtung durch die Dünzelbacher Jugend. Um vorab die Mannschaften einigermaßen planen zu können, werden die "älteren" gebeten sich bei Stefan Schweinböck, und die "jüngeren" bei Andreas Spicker zu melden, damit die Einteilung und die "Bekleidung" funktioniert. Eingeladen sind alle die gerne mitspielen möchten, und natürlich auch alle Fans die sich

dieses Spektakel nicht entgehen lassen wollen! Für den Fall das ein kleiner Erlös bei diesem Fest bleiben sollte, kommt dies dem Sportplatz und dessen Erhalt und Pflege zugute. Auf rege Teilnahme sowohl an Zuschauern als auch Spielern freuen sich die Dünzelbacher Fußballer!

Kleinanzeigen

Metall-Etagenbett mit Leiter und Absturzsicherung, 90 x 200 cm incl. 2 Matratzen, wenig benutzt, auch als Einzelbetten aufstellbar, VB 150 Euro; 19" Monitor für 10 Euro; Luftpistole Walter CPM-1 im Alukoffer incl. CO2-Flasche



für 120,-- Euro (s. Bild) Relaxliege zu verschenken Tel. 08146/945120

Vereinstreffen

Zu unserem nächsten Treffen laden wir alle Vereine und Gruppierungen ein, um die Termine und Aktionen für 2008 abzusprechen. Es wäre gut wenn mindestens überall ein Vertreter da wäre.

Termine

Samstag	13. 30	Faschingsfeier des
19. Jan. 08	Uhr	Frauenkreises im
		Gasthaus Winterholler
Freitag	18:00	Waldstadion Dünzelbach
1. Feb 08	Uhr	Faschings-Fußballspiel
Samstag	14:00	Kaffeekränzchen des
2. Feb . 08	Uhr	Obst- u. Gartenbauvereins
		im Schützenheim
Rosenmontag	13:30	Kinderfasching im
4. Feb. 08	Uhr	Schützenheim
Montag	20:00	Treffen Lebenswertes
11. Feb. 08	Uhr	Dünzelbach im Pfarrheim
		Vereinstreffen
Samstag		das nächste
16. Feb 08		Mitteilungsblatt erscheint

Bei diesem Mitteilungsblatt wirkten mit. Agnes Scherer–Mayer, Matthias Heitmayr, Fam. Prothiwa, Gemeinderats-Kandidaten

Dieses Mitteilungsblatt wurde ermöglicht durch die Bäckerei Pastötter

Gemeindeiratswahlen

Am 2. März finden Kommunalwahlen statt. Auf Gemeindebene werden wichtige Entscheidungen getroffen, die uns direkt betreffen; Wasser- u. Abwasserversorgung, Bautätigkeit, Strassenausbau, öffentlicher Nahverkehr, Kindergarten und Schulwesen, Infrastrukturen und vieles mehr. Es muss auch festgelegt werden, wer was und wie viel finanziert. Deshalb ist es wichtig, dass im Gemeinderat von uns die fähigsten Vertreter mit gesundem Menschenverstand sitzen, um das beste für eine Gemeinde zu erreichen. Wir möchten die Kanditaten aus Dünzelbach hier heute vorstellen damit Sie bewusst eine gute Wahl für Dünzelbach treffen können.



Ottmar Müller
CSU-Liste Platz 3
52 Jahre 3 Kinder
selbständiger Kaufmann,
Gemeinderatsmitglied seit
1990; Mitglied des Finanz- und
Haushaltsausschusses
Personalreferent Mitglied in

allen Ortsvereinen. Ich bin seit 18 Jahren für die CSU im Gemeinderat und setze mich für die Belange der Gemeinde Moorenweis und Ihrer Bürgerinnen und Bürger ein. Durch beste Kontakte zu allen Gemeinderatsmitgliedern und Fraktionen gelingt es immer wieder das maximal Durchsetzbare für den Ortsteil Dünzelbach zu erreichen. Das setzt aber auch Kompromiss - bereitschaft und Unterstützung für die anderen Gemeindeteile voraus. Wählen Sie mich, dann kann ich auch die nächsten 6 Jahre meine Erfahrung in die Gemeindepolitik einbringen.



Josef Spicker
Meine Motivation zur
Gemeinderatskandidatur:
Die Belange der Bürger
vertreten und bei seinen
Anliegen unterstützen!
Versuchen, dass die Ortsteile
nicht benachteiligt werden

(Kindergarten, Schule, ...) und deren Aktivitäten ebenso unterstützt werden. Bedarfsgerechte Entwicklung auch für Ortsteile offen halten (Gewerbe, ...). Wandel vom landwirtschaftlich geprägtem Dorf zur zukunftsfähigen Heimat begleiten. Trotz der Randlage nicht ins Abseits gestellt werden. Eine liebenswerte Heimat für unser Leben mitgestalten und ermöglichen. Meine Fähigkeiten und Sachverstand einbringen!



Andreas Spicker
Mein Anliegen ist die
Ansiedlung von
Handwerksbetrieben und
Gewerbe in der Gemeinde
und seinen Ortsteilen (u.a. zur
Sicherung der Arbeits- und
Ausbildungsplätze der

jüngeren Generation) zu unterstützen. Man sollte heutzutage jedem Bau- und Investitionwilligen die Möglichkeit geben, etwas aufzubauen und zu verwirklichen. Zukunfts-, Energie- und umweltorientierte Maßnahmen sollten intensiv gefördert werden.



Johannes Winterholler
Mein Ziel in erster Linie ist,
die Dünzelbacher Interessen
und Vorhaben im
Gemeinderat zu vertreten
und durchzusetzen.
Ein weiterer Grund für meine
Kandidatur ist die Förderung

der Jugend, für die ich mich einsetzen möchte. In meiner Zeit als Vorstand des Burschenvereins habe ich die Erfahrung gemacht, dass die Anliegen der jungen Menschen oft nicht ernst genommen werden und somit sehr häufig untergehen.



Kurz Jakob
26 Jahre, verheiratet, 2 Kinder,
Spenglermeister,
2. Kanonier des Krieger- u.
Soldatenvereins, Beisitzer
Stockschützen
Dünzelbach soll Dünzelbach
bleiben, so wie es war und ist.

Ich möchte mich als Dünzelbacher für Dünzelbach einsetzen, und vielleicht die Mehrheit aus Moorenweis etwas ärgern. Dünzelbach soll kein Zuzugsdorf wie Moorenweis werden! Ich bin für den Erhalt von Tradition und Brauchtum

Antrag an die Gemeinde

Die Gemeinderatskanditaden und die Initiative Lebenswertes Dünzelbach stellen an die Gemeinde und den Landkreis den Antrag das eine ortsnahe Umleitungsstrecke für Dünzelbacher Bürger angelegt, und diese geteert wird. Vorgesehen ist der Feldweg von Zell bis zur Steinbacher Strasse und vom Schützenheim bis zum Ortsausgang Richtung Moorenweis